

**Europcar intègre un 3<sup>ème</sup> modèle électrique dans sa flotte :  
la Nissan Leaf**

*Bruxelles – le 24 octobre 2012* – Nissan Belux et Europcar, le leader de la location de voitures en Europe, annoncent l'introduction de la Nissan Leaf dans la flotte d'Europcar en Belgique.

Elue « Voiture de l'Année 2011 », la Nissan Leaf incarne à elle seule la conduite de demain : durable et fonctionnelle. Pas de pot d'échappement, pas d'émission de gaz mais une autonomie de 175 kilomètres, soit en moyenne la distance qui sépare Bruxelles de la plupart des grandes villes du pays.

100 % électrique et simple à recharger sur le réseau électrique ordinaire, elle affiche un design ultra-aérodynamique qui permet d'économiser encore plus d'énergie et de réduire le bruit du vent. En outre, elle est composée en grande partie de matériaux recyclés (bouteilles en plastique, anciens pare-chocs et banquettes arrière) et est à 95 % recyclable. Spacieuse, elle enrichit la flotte électrique d'Europcar d'un véhicule familial. De plus, grâce à son GPS intégrant une fonction de recherche de la borne électrique la plus proche, elle permet de prendre la route sereinement.

Proposée à la location par Europcar au prix de 9 € / heure, la Nissan Leaf peut également être testée lors des VIP test drives offerts par Europcar et ses partenaires aux travers de différents concours.

Fortement impliquée dans la promotion d'une mobilité plus verte et d'une conduite plus durable et plus responsable, Europcar Belgique propose une flotte de 7500 véhicules dont des voitures hybrides, à faibles émissions de CO<sup>2</sup> et plusieurs modèles électriques comme la Nissan Leaf, la Peugeot Ion et l'Opel Ampera. Par ailleurs, Europcar dispose d'un réseau de 5 bornes électriques en Belgique (Bruxelles Aéroport, Bruxelles Midi, Gand, Waterloo et Zaventem Centre) permettant à ses clients de recharger leur véhicule aisément.

**A propos de Nissan :**

*Nissan Motor Co., Ltd., deuxième constructeur automobile japonais, a son siège social à Yokohama (Japon). Précurseur en matière de mobilité zéro émission, Nissan est entré dans l'histoire avec l'introduction de la Nissan LEAF, premier véhicule tout électrique de grand volume à prix abordable, lauréat de très nombreuses récompenses internationales parmi lesquelles les prestigieux Prix 2011-2012 de la Voiture de l'Année au Japon, le Prix RJC 2012 de la Voiture de l'Année, le Prix de la Voiture Européenne de l'Année 2011 et Prix de la Voiture Mondiale de l'Année 2011.*

**Contact presse**

*Marie-Louise Van Dyck  
Tel + 32 (0)3 870 32 80  
ml.vandyck@nissan.be*

**A propos d'Europcar :**

*Europcar est le leader européen des services de location de véhicules, donnant accès à ses clients au 1er réseau mondial de location. Grâce à ses activités en direct, ses franchisés et ses partenaires, Europcar est présent dans plus de 140 pays. Forte de ses 6 500 collaborateurs engagés dans la satisfaction de ses clients, et d'une flotte moyenne de 190 000 véhicules, Europcar est aussi une société soucieuse de sa responsabilité sociétale, et a remporté à nouveau en 2010 et en 2011, le World Travel Award récompensant l'entreprise la plus verte du secteur des transports « World's Leading Green Transport Solution Company ». Europcar est détenue par Eurazeo.*

**Contact presse**

*Origami PR Consultant  
Laure Simon  
Tel. + 32 (0)2 539 07 09  
laure@origami.be*